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Acta de la sesión de 28 de noviembre de 2018, de la Comisión de Garantía de la 

Calidad (CGC) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. 

A las 10 horas se reúnen en la Biblioteca del Área de Medicina Legal y Forense de la 

Facultad de Medicina, los miembros de la Comisión de Garantía de la Calidad 

relacionados a continuación, para tratar los puntos del orden del día. 

Coordinador de Calidad: Ignacio Miguel Santos Amaya. 

Vocales: 

Miguel Ángel Barbancho Fernández. 

Nuria García-Agua Soler. 

María Victoria González Rebolledo. 

Verónica Morales Sánchez. 

Excusan su asistencia: 

.Rosa Bermúdez Alvear. 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación si procede del acta de la última sesión de la CGC de la 

Facultad de Medicina. 

2. Informe del Coordinador de Calidad de la Facultad de Medicina. 

3. Memoria Sistema Garantía Calidad 2017-2018. 

4. Informe sobre los Másteres que se imparten en el Centro. 

5. Asuntos de trámites. 

6. Ruegos y preguntas. 

 

Deliberaciones y acuerdos adoptados: 

1. Se aprueba por unanimidad el Acta de la Sesión de la CGC de la Facultad de 
Medicina de 13 de abril de 2018. 
 

2. El Coordinador de Calidad informa sobre los siguientes asuntos: 
 

- Sobre la reunión, del 25 de abril, de los Coordinadores de Calidad con el Servicio 
de Calidad de la UMA, donde entre otros asuntos se trató de cómo pasar los 
cuestionarios. 

- Se ha acordado alinear las tareas del Sistema de Garantía de Calidad (SGC) 
con el ciclo académico. 

- También ser más escuetos al proponer los objetivos y las acciones de mejora. 
- Informa que se estableció un grupo de trabajo, donde participó el Coordinador 

de Medicina, con el objeto de actualizar el SGC. 
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3. Se ha elaborado y aprobado por parte de los Miembros de la Comisión la 
Memoria de Resultados del Sistema de Garantía de Calidad (SGG) de la 
Facultad de Medicina del Curso 2017-2018 (memoria simplificada), que se 
enviara a la Junta de Centro. Se definen los objetivos y se proponen las acciones 
de mejora para el curso 2018-2019 que se envían al Equipo Decanal paras su 
estudio. 
 

4. En relación con los Másteres que se imparten en el Centro, se está en proceso 
de re acreditación por la DEVA. La vocal Profª. Morales Sánchez, manifiesta que 
se ha comenzado durante el curso 2018-2019 con el nuevo Plan de Estudios del 
Máster de Investigación en Actividad Física y Deporte, y se está tramitando el 
cambio de adscripción a la Facultad de Psicología y Logopedia.  
 

La vocal Profª. García-Agua Soler informa que en el Máster de Economía de la 
Salud y Uso Racional del Medicamento no se ha realizado la encuesta al 
profesorado del 2ª Cuatrimestre, a pesar de haberlo solicitado repetidamente es 
varios correos.  

 

5. No hubo asuntos de trámites ni urgentes. 
 

6. No hubo ruegos ni preguntas. 
 

No habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 11 horas del día de la 

fecha. 

 

 

Fdo. Ignacio M. Santos Amaya. 


